



6 Pièces

160 m²

Réf. AVMA40003896

295 000 €

Mourenx

Maison à vendre (64150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Maison organique signée par l'architecte Edmond Lay. En Béarn, nichée sur un terrain arboré de 1080 m2 en position dominante, cette maison de 160m2 est un véritable manifeste d'architecture organique, oeuvre du célèbre architecte Edmond Lay. Construite dans les années 70 et inspirée des maisons contemporaines américaines elle s'inscrit harmonieusement dans son environnement. Cette réalisation singulière respecte les thèmes récurrents chers à Edmond Lay : le cadrage, la fluidité, l'angle, la matière et l'atmosphère. Organisée sur 2 niveaux le rez-de-jardin accueille une vaste ...

Exclusivity - Organic house designed by architect Edmond Lay. In Béarn, nestled on wooded grounds of 1080 m2 in a dominant position, this 160m2 house is a true manifesto of organic architecture, the work of the famous architect Edmond Lay. Built in the 70s and inspired by contemporary American houses, it fits harmoniously into its environment. This singular achievement respects the recurring themes dear to Edmond Lay: framing, fluidity, angle, material and atmosphere. Organized on 2 levels, the garden level accommodates a large uncapped living room with a hexagonal shape and oblique vertical ...

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE

1 AVENUE D'OSSUNA - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

